



## **Siguen las salidas en el hospital: se va subdirector de Gestión Clínica**

●Una nueva renuncia al cargo se hizo efectiva ayer en el Hospital de Puerto Montt, en este caso correspondiendo al subdirector de Gestión Clínica (s), Dr. Alfonso Oropesa. Se trata de la segunda salida desde un puesto de alta responsabilidad del recinto hospitalario, luego que el pasado miércoles 8 se concretara la renuncia del director Manuel González, tras ser solicitada por el Servicio de Salud Reloncaví. A través de un comunicado emitido por el propio profesional, Oropesa dijo valorar “la oportunidad que se me brindó de pertenecer al equipo directivo y agradezco a todos quienes colaboraron y trabajaron conmigo durante esta gestión, Centros de Responsabilidad, jefes de servicios”. ☞